
                 CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION MENSUELLE DE FÉVRIER 2021

Ordre du Jour prévu :

 
· Discussion sur l’évolution du CQ

· Sur la charte

· Sur les propositions faites à la mairie sur la communication du site web ?

· Pour le VAR de mars, écriture d’un § de 500 caractères max pour présenter le CQ de 
La Plaine

· Réactions sur le VAR de janvier

· Assemblée citoyenne

· Idées budgets participatifs

· Autres points divers

· Annonce des élus référents

· Bientôt un tour de ville sera organisé

date :
10/02/2021

Horaire : de
20h00 à
22h00

Lieu : En
distanciel 

Présents : 

Audrey, Bertille, Elsa, Marie-Françoise, Sandrine.

André, Patrick H., Patrick C., Serge, Raymond, Romuald.

Anna Carbonel, Rosita Dabernat, Marie-Pierre Gleizes, Laurent Sanchou

Absents excusés :

Rédacteur : Romuald Le Lan
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C’est une première pour Audrey Denis, qui se présente en introduction.

Le CR précédent est approuvé.

Discussion sur l’évolution du CQ

Suggestion : faire plus de publicité pour les budgets participatifs ?

Le lien avec le reste de la population est plus difficile en ces temps de confinement.

Sur la charte

La mairie va synthétiser les retours des chartes des 3 conseils de quartiers de Ramonville.

A priori, les réunions de CQ seront publiques, et la mention sur les permanences vont 
disparaître.

Il y aurait en sus 2 autres réunions publiques sur le budget participatif.

La synthèse sera renvoyée aux CQ le 9 mars.

Sur les propositions faites à la mairie sur la communication du site 
web ?

Le CQ La Plaine avait proposé ceci aux élus référents :

• Les dates de réunion sont actuellement visibles sur le site de la mairie, ainsi que le lien
pour assister publiquement aux réunions de conseil en visio : nous proposons qu'ils soient 
retirés, vu que ces réunions n'ont pas vocation à être publiques.

• Seuls devraient figurer sur le site de la mairie ce qui, selon nous, a vocation a être 
public : les compte-rendus des séances, l'ordre du jour de la prochaine réunion de CQ avec sa
date (mais juste celle de la prochaine réunion, pas des suivantes), ainsi que la possibilité pour 
un habitant, soit d'inscrire à l'ordre du jour un point qui lui tient à coeur pour une participation 
ponctuelle, soit de rejoindre le CQ, sous condition d'assiduité et de représentation globale du 
quartier (tel que stipulé dans le projet de charte en pièce jointe). Pour cela, la mise à 
disposition seule du mail du conseil (conseil.plaine@mairie-ramonville.fr) devrait suffire.

Les élus référents ont répondu qu’ils souhaitaient qu’il y ait la possibilité d’assister aux 
réunions de CQ en tant qu’invité, qui doit donc rester ouvert.

Pour le VAR d’avril/mai, écriture d’un § de 500 caractères max pour 
présenter le CQ de La Plaine

Le texte était à rendre pour février avec des remarques, mais le représentant-rédacteur n’a 
pas eu le temps de les prendre en compte...

Réactions sur le VAR de janvier
Le CQ trouve que c’est dommage qu’il y ait toujours beaucoup d’événements annulés (à 
cause de la crise sanitaire).
Mais surtout, le CQ trouve dommage que le VAR ne soit plus mensuel. L’agenda mensuel 
papier était notamment très regardé.
Il est vrai que le site web de la mairie est bien à jour. Il y a aussi plus d’infos liés au Sicoval, 
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c’est un point positif.
Le CQ propose que l’appli de Ramonville propose d’inscrire aux agendas individuels des 
événements choisis par les utilisateurs de l’application (un tel système existe à Gruissan).

Assemblée citoyenne, GRC

L. Sanchou fera une présentation en mars.
Anna Carbonnel fera une présentation de l’appli GRC.

Idées budget participatif

Rappel des idées capitalisées : de nouvelles toilettes publics, un système de visio pour les 
syndics ou autres.
Ont été aussi évoqués : city stade cité rose, jardins partagés près du métro, square Jean 
Ferrat à réhabiliter, arts graphiques par des artistes ramonvillois.

Autres idées     :  
- Installation de miroirs à certains carrefours (les élus signalent que des feux 
comportementaux vont être installés avenue Tolosane).
- Ajout de bancs dans le quartier Marangon-Floralies.
- Planter des arbres sur la bande d’herbe où était auparavant situé un poteau de ligne à haute 
tension.
- Il y a de la place pour ajouter à Marangon-Floralies un terrain ou un city stade.

Autres points divers

Dans le quartier Marangon Floralies, on signale des chiens non tenus en laisse, et également 
une branche d'un arbre malade est en train de mourir comme il y en a tant dans ce quartier. La
branche est très longue et déborde énormément sur la route. Sa chute éventuelle représente 
un danger : à signaler par la GRC ou la police municipale.

Sur le parking en face du centre Paul-Dottin, on peut matérialiser de nouvelles places, mettre
des places en handicapés (en bleu pour PMR) et ajouter des peintures de flèche au sol pour y
améliorer la circulation.
On pourrait donner des noms aux deux parkings de l’avenue Tolosane.
De plus, il y a toujours beeaucoup de mégots devant les 2 entrées du centre Paul-Dottin.

Cité rose : de nouveaux, des dealers sévissent. C’est un problème récurrent. La gendarmerie
est saisie, une enquête en cours.
Des idées ont émergé : faudrait-il installer des locaux annexes de la mairie dans le quartier
pour y augmenter les allers et venues (salle du Bocal?) ? Installer une recyclerie ? Plus de
médiateurs  de  rue  (ces  derniers  dépendent  du  Sicoval,  et  des  éducateurs  de  rue
n’interviennent à Ramonville que 2 demi-journées par semaine).
Certes, le comité de pilotage de la cité rose est actif...
Il y a également du deal devant le bureau de tabac place Marnac.

Les armoires numériques sont ouvertes à tout vent. Les techniciens qui y interviennent ne
prennent  pas  le  temps de chercher  les  clés,  les  forcent  pour  intervenir,  ce  qui  les  laisse
ensuite ouvertes. À faire remonter via GRC.

Passage des balayeuses mécaniques bruyantes parfois un peu trop tôt le matin. De plus, leur
accès aux bords de trottoirs n’est pas toujours facile, le long de l’avenue Tolosane en bordure
des propriétés.

Attention, il y a un poteau cassé au début de la rue des Lilas.
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Le parking de l’église qui jouxte l’école Angela Davies est fermé, ce qui est une bonne chose.

Il circule en ce moment une pétition à l’école maternelle A. Davies pour que la directrice, très
appréciée par les parents, reste à son poste.

Rappel que la rue du Bac est étroite et la circulation dangereuse (la limite de 30 km/h est peu
respectée).

Il y a trop de mégots partout ! Proposer aux commerçants d’ajouter devant leurs magasins des
cendriers de rue ?

Annonces des élus référents

Des peupliers sont plantés devant la caserne des pompiers (D113). Un projet plus vaste de
replantation est en cours, le CQ peut y être associé.

Bientôt un tour de ville

Un calendrier est proposé pour l’organiser : https://framadate.org/1ggJsbOsZ1n5Lp3Y

Fin de la séance à 22h
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